

Des collégiens boulonnais sur le podium de la philatélie

Les 24 et 25 mai, des élèves de 6^e du collège Jean-Renoir ont participé au 7^e challenge Euro-Poulbot, championnat européen de philatélie scolaire.

La classe de Fatine Marsepoil, professeur de français, a remporté



△ Timbre sur le musée-jardin départemental Albert-Kahn.

◁ Morgane et Paul, deux lauréats de l'Euro-Poulbot, avec leur monitrice de philatélie Frédérique Perruchon.

le 2^e prix pour un ouvrage réalisé sur le thème de l'Egypte ancienne, un ouvrage distingué pour sa créativité et son originalité. Grâce à ce succès, élèves et professeur pourront concourir l'année prochaine en portant le dossier de 12 à 24 pages. Les jeunes de l'atelier d'initiation à la philatélie, animé par Frédérique Perruchon, adhérente du club boulonnais (APBB) depuis 20 ans, ont, quant à eux, exploré le thème de Boulogne-Billancourt. « Pour mieux connaître notre ville et la faire connaître », ont-ils précisé. De nombreux timbres et autres

documents ont ainsi mis en lumière les industries Renault, Farman, l'église Notre-Dame, le jardin Albert-Kahn, les villes jumelées... dans un dossier de 24 pages. Un travail de recherche qui leur a valu la 4^e place.

Enfin, deux autres élèves, Morgane Duchêne et Gabrielle Schiffmann, toutes deux adhérentes de l'APBB (Association philatélique de Boulogne-Billancourt), ont participé au concours thématique par équipe. Leur challenge : réaliser, en trois heures, le matin même de la rencontre, un dossier de 12 pages sur les oiseaux. Elles se sont placées sur la 2^e marche du podium et ont été félicitées, notamment, pour le soin et la précision apportés à leur travail.

■ G. L.